

学校教育目標



夢 に向かっていく生徒
命 を大切に作る生徒
絆 を互いに深め合う生徒

須和田が丘

令和6年度
学校だより No. 20
令和7年2月28日

市川市立第二中学校
校長 杉山 哲

ホームページ <https://ichikawa-school.ed.jp/dai2-chu/>

白百合学級 合同卒業生を送る会 & 校外学習

2月6日(木)に、市川市中学校特別支援学級の「卒業生を送る会」が本八幡の全日警ホールで開催され、本校の白百合学級の生徒たちも参加しました。

会場に着くと、3年生は制服の胸にコサージュをつけてもらって少し緊張の面持ち。華やかな雰囲気につらえた会場の、卒業生の席に座って姿勢を正します。

臨席して下さった市川市教育長からの挨拶の後、楽しみにしていた在校生からのビデオメッセージです。二中の1・2年生のメッセージは元気で楽しく、心が込もっていて、とても素敵でした。

全校のメッセージが終わると、いよいよ卒業生一人一人による挨拶です。二中の3年生の挨拶はどれもユニークで秀逸。楽しかった思い出が目浮かぶようでした。4人とも、堂々とした立派な発表で、素晴らしかったです。

プログラムの最後は、全校の卒業生と在校生が起立し、全員で「道標(みち)」の合唱です。何度も練習してきた成果にみんなの想いも加わって、音程もリズムもしっかりしていて声もととてもよく出た、心に響く歌声が会場全体を満たしました。

会が終わると、学校ごとにステージで記念撮影。晴れやかな表情で写真に納まりました。3年間の成長とみんなの絆を感じる、素敵な「送る会」になりました。

2月20日(木)、3年生との最後の思い出に、白百合学級全学年で校外学習(社会見学)に出かけました。2班に分かれて、班ごとに学校を出発。あらかじめ調べておいたルートで、「千葉県立現代産業科学館」を目指します。リーダーを中心に、声をかけあって迷うことなく電車と徒歩で順調に目的地に到着。

最初は放電実験室で、雷の発生実験の見学です。ものすごい迫力に、みんな目を丸くしていました。続いてサイエンスステージで楽しい科学実験を見学。合間にはいろいろな体験型の実験器具を使って、身近な科学や産業を学んでいきます。思わず「おー!」「すげー!」と声をあげたり、夢中になって機械を操作したり。みんなとても楽しそうでした。

あっという間に時間が過ぎて、午前中の見学は終了。コルトンプラザのフードコートでお待ちかねのお昼ご飯。事前に調べて考えておいたメニューを各々注文して、みんなで楽しくいただきます。昼食後は再び電車に乗り、菅野駅で降りてホームセンターへ。あらかじめ話し合っていた「学級に必要なもの」を自分たちで購入するというミッションです。少し苦労しながらも、支え合って商品を選び、レジでの支払いもバッチリです。

最後に、エコ委員会の活動として、花壇に植える花を買います。分担して花の鉢植えを持って、二中に戻って社会見学は終了。最高に楽しく、有意義な一日になりました。

第5回 学校運営協議会

2月21日(金)、第5回学校運営協議会が開催されました。主な議題は「後期学校評価について」「令和7年度学校運営方針(案)について」の2点。

後期学校評価については、結果と分析、今後の方向性について学校からの説明を受け、学校関係者評価を行っていただきました。单元テストについては「理解が進んでいると思う」「定期テストがないことを心配する声もあるが、毎日の勉強を積み重ねることは大切なこと」「テストを受けた後、生徒も先生も振り返りをしっかり行うことが大切」などのご意見をいただきました。

またその他に「自分で考えることや人と人との交わりが大切」「全国学調のアンケートで、二中学生は『勉強が将来役立つと思う』の肯定的な回答の割合が低かったため、これが上がるように考えてほしい」「今後もキャリア教育に力を入れてほしい」などのご意見をいただきました。

令和7年度学校運営方針(案)については、校長からの説明を受け、質疑応答の後、若干の修正を加え、全会一致で承認されました。学校運営協議会委員の皆様、一年間ありがとうございました。

(詳しくはHPより、二中コミュニティ・スクールだより(第25号)をご覧ください)

学校生活の様子を、二中ブログ(HP)に掲載しています。ぜひチェックしてみてください!

